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Все права защищены
22.11.2024

Российский фигурист Владислав Дикиджи пока не пробовал исполнить пятерной
прыжок.

«Сейчас мы в отпуске. С 26‑го начинаем работу. Программы на предстоящий сезон
поставлены.

Пятерной прыжок пока, к сожалению или к счастью, не пытались освоить.

Четверной аксель мы не планировали вставлять в программу, пока даже не думаю об
этом», – сказал тренер фигуриста Олег Татауров.


